

Federación Nacional de las Clases Medias

## A los trabajadores intelectuales

La Federación Nacional de las Clases Medias, que con tanto éxito celebró el pasado domingo en Madrid su primer acto público, ha publicado el siguiente manifiesto.

«Nos dirigimos a los trabajadores de la inteligencia, a esos anónimos forjadores del espíritu español que, reclusos en la honestidad de su trabajo silencioso, no propugnaron en la vida pública por sus reivindicaciones y por ello ni el Poder público les amparó ni pudo escuchar el clamor de sus derechos.

A esos trabajadores aislados y sufridos, que representan las clases medias, va dirigido este llamamiento en horas decisivas para la vida política y social de España, en que el capitalismo y el proletariado conquistaron posiciones para la defensa de sus intereses y para imponer sus procedimientos, y en que es necesario establecer un deslinde de derechos y obligaciones que haga posible la vida social de todas las clases, en plena democracia, sin imposiciones violentas de ninguna de ellas.

Nunca como en los momentos actuales en que se inicia un nuevo régimen igualitario, al que todas las esferas sociales han contribuido en idéntica medida, se ha ofrecido a las clases medias españolas ocasión más propicia y necesidad más urgente para su unión y agrupación, sin tener que acudir, como apremiante recurso, a otras organizaciones en las que lógicamente serían acogidas como extrañas, o por lo menos como elementos ajenos al espíritu y a los intereses de sus directores.

Las clases medias, que constituyen los factores más cultos y equitativos de la nación, que son la fuerza ponderada, deben y es preciso que tengan una intervención directa en la lucha social española, sostenida hoy únicamente por las clases extremas, a fin de buscar el preciso equilibrio que haga posible el ideal de paz y justicia.

La «Federación Nacional de las Clases Medias» nace sin carácter político alguno, con la decidida finalidad de agrupar a los trabajadores intelectuales, entendiendo por tales a los hombres de profesiones libres, sanitarios, juristas, profesores, ingenieros y constructores, escritores y artistas, a los modestos industriales, propietarios, comerciantes y rentistas, a los funcionarios públicos, a los empleados comerciales, de oficina y Banca, a los pasivos, a cuantas personas, en fin, constituyen esas resignadas clases intermedias, cada vez más castigadas por las cargas del Estado, por las luchas sociales violentas, y que desean únicamente abandonar su aislamiento y los prejuicios contra los que se estrellaron todos los intentos colectivos de defensa.

Unión de las clases medias y defensa de sus intereses, son los propósitos que inspiran a la Federación Nacional de las Clases Medias, que nace independiente y libre, sin vinculación con grupos o personalidades políticas, y bajo el impulso de la voluntad de unos hombres que actúan por primera vez en la vida política del país, pero que aportan la modesta dignidad de su trabajo y una significación social sin mácula.

Grande es la obra y noble el propósito, que obedecen a un ideal sentido por todos los que tienen el vínculo común de la intelidencia, y que ni abusaron de feticismos, ni encubrieron con retóricas patrióticas sus intereses colectivos.

Podríamos presentarles un programa y un canto lírico libertario, pero honradamente preferimos hacer un llamamiento escueto a todos los que se dan cuenta de su deber y no son sordos al instinto de conservación, que ha de presentarles

claramente el panorama desafiante de unas clases, las más numerosas y las de más potencia intelectual y social, desunidas y desorientadas, mientras las restantes clases se agrupan, se disciplinan; presentan un frente único, ofensivo y defensivo.

No debemos pensar en las dificultades y en los obstáculos que hemos de encontrar en los primeros pasos, sino acudir con fe, olvidando rutinas de castas y dejando ese prejuicio de superior mal entendido que nos ha hecho estar al margen; cuando debíamos ser el centro y el factor principal de la elaboración política nacional.

Ofrécemos a vuestra consideración de trabajadores libres de la inteligencia, una agrupación dispuesta a actuar, sin vacilaciones y con la energía que exigen los tiempos y las circunstancias, en los siguientes extremos:

1. Defensa de los intereses de las clases medias, que en su día se especificarán en la Asamblea nacional que se ha de convocar al efecto.

2. Acción social y, oportunamente, parlamentaria, con arreglo a una dirección única y una rigurosa disciplina, factores imprescindibles para la lucha y el buen éxito.

3. Montepío, Cooperativa y Bolsa de trabajo.

4. Organización de una caja auxiliadora para caso de paro forzoso.

5. Enseñanza superior y especial, mediante una cuota gradual, para los afiliados, sus hijos y allegados.

6. Asesorar a los Poderes públicos sobre los intereses de las clases medias.

7. Editar una publicación, órgano de la entidad.

8. Acudid a nuestro llamamiento. No olvidéis lo que representan manifestaros de unidos, mientras las dos clases extremas fortalecen sus instituciones.

No es agresividad ni desamorde la lucha violenta. Por el contrario, pretendemos ser leales mediadores para la paz y la concordia. Nuestra significación social y cultural nos da derecho a esa intervención y a esa obra conciliadora dentro del régimen constituido.

Mientras no sea posible hablar de una clase social única, sin desigualdades y sin diferencias económicas, las clases medias debemos agruparnos para contribuir a la obra de construcción y progreso nacionales.

Madrid y octubre de 1931.

### Comité Ejecutivo de la Federación Nacional de las Clases Medias

Presidente: Don José Luis Pando Baura, Abogado y Publicista.

Vicepresidente 1.º: Don Santiago Ramón y Cajal, Catedrático.

Vicepresidente 2.º: Don Carlos Arniches, Escritor y autor dramático.

Secretario 1.º: Don José María de Barbichano.

Secretario 2.º: Don Ramón Duar, Pasivo.

Secretario 3.º: Don Manuel Malo de Molina, Empleado de Banca.

Contador: Don Vicente Hernández, Jefe de Contabilidad de Compañía Nacional de Seguros.

Tesorero: Don Vicente Zamora, Empleado particular.

Vocal 1.º Don Angel Blanc y Perera, Ingeniero de Caminos, Canales y Puertos.

Vocal 2.º D. Aurora Fernández, Empleada del Estado.

Vocal 3.º Don José Goyanes, Médico.

Vocal 4.º Don Pedro Tóbar, Decano del Colegio Notarial.

Vocal 5.º Don Juan Aguilera Cappa, Agente de Bolsa.

Vocal 6.º Pelayo Martorell.

## MESA REVUELTA

### El Rey Augusto de Sajonia

Halló a unos trabajadores que hacían una carretera. El uno, muy alegre, cantando. Acercóse el rey, sin ser conocido.

«Eh! muchacho y ¿qué ganas?»

«Cuatro ochotes.»

«No es mucho; y ¿cómo te las arreglas?»

«Pues, señor mío, no mal del todo. Porque yo vivo, pago deudas, pongo dinero en tres bancos y lo que sobra lo hecho por la ventana. Adivine usted.»

«No lo entiendo.»

«Pues venga usted conmigo a casa y lo verá.»

Y se fueron.

«Vea usted mis ancianos padres: yo los sostengo y así pago lo que les debo. Vea usted mis tres hijos: los sostengo para que me paguen a su vez los intereses cuando yo sea viejo: son mis tres bancos del porvenir. Vea usted mi hija: la sustento y así la formo, que es como echar dinero por la ventana, porque se la llevará a lo mejor cualquier aventurero. Ojaldá me engañe.»

Se fué el rey; al otro día le envió con su carroza a buscar: fué el trabajador a desde y allí el rey le dió 100 taleres. Entonces le conoció el picapedrero.

### Un barómetro económico

No todo el mundo puede pagarse el lujo de tener un buen barómetro de mercurio; pero si pueden apreciarse las variaciones del tiempo con un aparato

### El pleito de los transportistas y taxistas

Desde hace tiempo que en España, las huelgas están a orden del día. Salvo raras excepciones son injustas y sin más móvil que las gúes que el deseo de hacer permanecer latente un estado de inquietud y de alarma a cuyo amparo personas de mala fe y de intenciones bastardas, median a costa de los que alucinados y engañados por insensatas y criminales predicciones que envuelven halagadoras y falsas promesas, se les ofrecen sumisos y se les prestan como instrumento para conseguir sus fines no confesables.

Pero, de toda esta serie de conflictos, se diferencia de una manera clarísimamente la huelga de taxistas y transportistas, últimamente planteada y cuya resolución está aun sin determinación, por culpa exclusiva de las autoridades que en este caso concreto son las únicas responsables de que las cosas hayan llegado al punto en que se encuentran.

Taxistas y transportistas, gentes humildes y sencillas en su mayoría que, honrada y dignamente, venían ganándose la vida con este oficio o negocio, llámenle como quieran, pero que solo les producía sobre todo en estos últimos tiempos, lo extrínsecamente necesario sin ninguna clase de holguras, se ven sorprendidos un mal día por una serie de impuestos nuevos y recargos sobre los que ya pagaban que les imposibilita para poder seguir trabajando y entonces se inician con todo respeto y con todo acatamiento una serie de gestiones cerca de los poderes para que desaparezcan o mejor dicho no entren en vigor estos gravámenes sobre una clase trabajadora con los que se tra-

ta de nivelar un presupuesto al que llegan considerablemente aumentados todos los gastos burocráticos de los distintos ministerios.

El gobierno no les escucha ni atiende en sus justas quejas y tras dos meses, aproximadamente, de gestiones estos hombres se ven obligados a encerrar sus coches y camiones con lo que muchos de ellos quedarán sin poder comer y al público ocasionan un perjuicio grande por el que, este mismo público, no les hace responsables por que imparcialmente juzgadas las cosas reconoce la razón que les asiste y que nosotros desde estas columnas, no solo no les regateamos sino que les damos completamente.

Ni de social, ni de político tiene nada este movimiento que defiende exclusivamente los intereses económicos amenazados de unos pequeños industriales, y así lo dicen en una hoja, clara y escuetamente, que han dirigido a la opinión en el día de ayer y firmada por el Comité en la que digna y seriamente, rechazan rumores lanzados sin duda por pescadores de río revuelto.

Pero es curioso y como síntoma queremos apuntar lo que se desprende del desarrollo de esta huelga que quizá sea la única entre las planteadas desde hace mucho tiempo que tenga verdadero apoyo en la opinión, y es, que siendo la mayoría de los transportistas y taxistas sencillamente obreros como otros cualesquiera, por el hecho de trabajar con un coche propio que casi todos compraron sin dinero y que la mayoría no los tiene liquidados, y el que haya pagado todo o parte ha sido a costa de su propio trabajo, se les considera como patronos y se dice que la huelga es patronal y ahí está precisamente la curiosidad del caso, en la diferencia de cómo se han solucionado las otras huelgas y esta.

Las disposiciones del Ministro de la Gobernación para aplicar la Ley de la Defensa de la República a estas gentes es elocuente; para que hablar pues?

### Finca que se vende

Se vende una casa en el vecino pueblo de San Juan, con un bonito huerto.

Razón: Méndez Núñez, 18, 2.º

Secretario de la Asociación de Médicos Titulares.

Se admiten adhesiones en Alicante en la calle del doctor Rico, 49, 2.º, casa de don Julio Sansalvador y en la redacción de EL DIA, Villavieja, 1.

### Marcel Climent

Profesor de Francés natural de París

Se ofrece para dar lecciones a domicilio, y en su casa,

Maldonado, 13, 1.º

de esos que, además de hacerse en pocos minutos, salen sumamente económicos.

Cójase un bramante de cuarenta centímetros de largo, y empácese en una fuerte disolución de sal de cocina; déjese secar y átese a uno de sus extremos un peso cualquiera. Después se suspenderá la cuerda junto a la pared, y en esta se harán las señales convenientes.

El bramante, según el estado de la atmósfera, se alargará o acortará; con buen tiempo el peso desciende, y sube cuando aumenta el frío.

Hay que advertir que esta clase de barómetros hay que colocarlos en sitios donde llegue con facilidad el aire exterior.

### Histórico

Un buen alcalde envió y mandó al Ayuntamiento una carta, muy atento,

que el secretario leyó:

«Mi mujer, ¡suerte fatal! se ha muerto, soy el alcalde y decirles creo en balde que asistan al funeral.»

Y el ponente, hombre de juicio, una lágrima enjugó y en el acto redactó el triste y siguiente oficio:

«Al ver el gran desconuelo que embarga su corazón creyó la corporación deber presidir el duelo.»

Mas la ley municipal, que tanta enseñanza viene, nada dice sobre muerte de la mujer de un fiscal.

Y por tanto cree justo no asistir en ese día: si el muerto aquí fuera usía, iría con mucho gusto.»

A. L.

## Se reanudó ayer la discusión sobre el Estatuto Catalán

Madrid 20 (10 m.) A las cuatro y cuarto abre la sesión el señor Barnés. Se aprueba el acta de la anterior. Ruegos y preguntas.

El señor Rodríguez Piñero pide que se activen las obras en Jerez y hace otro ruego relacionado con la provincia de Cádiz.

El señor Doicet ruega al presidente del Consejo que se interese del Ayuntamiento de Barcelona que se activen las obras de prolongación de la Gran Vía, con lo que tendría remedio el paro obrero, cada vez más extenso en Hospitalet. Si esto no pudiera ser debe ayudarse al Ayuntamiento de Hospitalet para atender a estos obreros que se hallan en situación angustiosa.

El señor Chacón de la Mata pide medidas para remediar el paro obrero en La Línea.

Le contesta el ministro de Hacienda.

El ministro de Obras públicas lee un proyecto de ley.

El señor Botella dirige un ruego al ministro de Hacienda relacionado con el contrato sobre el arriendo de Tabacos.

### Un proyecto de ley

El jefe del Gobierno en funciones de ministro de la Guerra da lectura a un proyecto de ley por el cual se disuelve el Cuerpo eclesiástico del ejército.

El artículo tercero de este proyecto dice que queda disuelto el Cuerpo eclesiástico castrense, pasando los elementos que lo forman a la situación de

### Una más...

En el día de ayer a las seis de la tarde debía de haberse celebrado en Valencia el acto inaugural de la Asamblea Agraria de la Derecha Regional, en la que tenía que pronunciar un discurso don Luis Lucía, Jefe regional del partido. Indescriptible era el entusiasmo que en toda la región se había levantado, como lo demuestra el hecho de que cuatrocientos pueblos iban a ser representados en esta Asamblea a la que acudían deseosos de dar a conocer sus anhelos y aspiraciones; en ella se iban a tratar los problemas que verdaderamente preocupan y afectan a los campesinos, y se iba a exponer todas las aspiraciones de los agricultores y se iba a estudiar el problema social en los campos y el fomento y defensa de su riqueza. Derecha Regional incorporaría a su programa las conclusiones de la Asamblea. Diez ponencias habrían presentadas a más de las que accidentalmente y en el transcurso de las discusiones se hubieran podido presentar; los temas de ellas y la competencia de sus ponentes daban a la Asamblea un interés grandísimo y despertaba una expectación enorme. Pero todo se esfumó. Todo se fué al traste, porque horas antes de la señalada para la apertura de la asamblea, la autoridad gubernativa la prohibe. El trabajo y el desvelo de los organizadores y de los ponentes; los gastos hechos por muchas personas humildes para desplazarse y los generales sufragados por la organización, ni el entusiasmo ni la voluntad de un pueblo que se disponía para asistir, suponen nada, ni representan nada, ante el sectarismo y partidismo de estas autoridades que sistemáticamente vienen impidiendo los actos de las Derechas no sólo ya los de carácter político sino también los que como el que nos ocupa, solo tendía a estudiar y encontrar soluciones de justicia social y de defensa de los intereses económicos escuchando para ello la voz de los agricultores.

Libertad, Igualdad y Fraternidad.

retiro con los beneficios que las leyes vigentes les concede.

En otro artículo dice que el servicio religioso en hospitales y establecimientos penitenciarios y en posiciones destacadas del protectorado en Marruecos se efectuará por soldados presbiteros o por medio de contratistas.

### Orden del día

Seguidamente se entra en el orden del día, reanudándose la discusión sobre el Estatuto catalán.

Hace uso de la palabra el señor Xirau quien recoge algunas de las manifestaciones que en sus discursos hizo el señor Ortega y Gasset.

El diputado federal señor Franchi también interviene en la discusión.

Dice que le parece muy bien que a Cataluña se le conceda el máximo de prerrogativas para que pueda implantar la autonomía administrativa y política.

Esto es un paso para la consecución de la forma federal que tanto deseamos nosotros.

Dirigiéndose a las demás regiones dice que deben perfilar su personalidad para conseguir lo que Cataluña pide, en la seguridad que con ello se contribuirá a formar una España mucho más próspera y rica que la actual.

El sacerdote señor García Gallego, independiente habla, también del Estatuto, interpretando

### Crónica social

Se alquila piso entresuelo, con ascensor, cinco habitaciones muy ventiladas, cuarto de baño completo, water para el servicio.—Precio cien pesetas mensuales.—Razón Maisonave, 22, teléfono 1976.

Se busca maestra que profese la religión católica, para enseñar las asignaturas del segundo año del Bachillerato.—Razón: General Pintos, 1.—Teléfono 1293.

Las misas que se celebren en la capilla del Sagrado Corazón de Jesús de la Colegiata de San Nicolás, de esta ciudad, el día 23 del actual a las 9, 9 y media y 10, se aplicarán en sufragio del alma del Dr. Don Eduardo Mangada Paul (q. e. p. d.)

En las oposiciones para plazas del Banco de España ha obtenido uno de los primeros puestos nuestro joven y distinguido amigo don Ramón Sáez Garrido, al que enviamos nuestra efusiva enhorabuena por su resonante triunfo.

Ha fallecido en esta capital Monsieur Gilles Soutiras, director del Colegio Francés.

Su entierro se ha verificado esta mañana.

El finado era persona estimadísima por los rasgos de su carácter.

Acompañamos en su dolor a la respetable familia del finado.

¿Podría decir cierto «escritor con qué cubre su rostro después de la paliza que le pinaron los guardias de Asesinato?»

Porque tenemos entendido que el tafetán ha subido de precio de 48 horas a esta parte.

¿Podría decir cierto «escritor con qué cubre su rostro después de la paliza que le pinaron los guardias de Asesinato?»

¿Oh, tradicional hito de España! ¿Dónde estás?

Oro, plata y platino  
Pagas más que nadie la Relojería Económica por necesitarlo para sus trabajos  
Compro Monedas y Alhajas  
Rambla Méndez Núñez, 1

## Información telegráfica y telefónica

### El número de bombas encontrado en Sevilla se aproximan al millar. - Se ignora el paradero de Rada

Esta mañana se celebró Consejo de ministros. Hallazgo en Madrid de alhajas robadas

#### Ante la discusión del Estatuto

Madrid, 20 (2 L.) — Suscritas por el señor Gil Robles y otros diputados, se han presentado al proyecto de Estatuto de Cataluña las siguientes enmiendas:

Al artículo 46 del título IX: «Las primeras elecciones para el nombramiento de diputados que deben constituir el Parlamento de Cataluña, se verificarán por sufragio universal igual, directo, secreto y proporcional».

Al título VI: «El pueblo expresará su voluntad en la región autónoma mediante la elección por sufragio directo, igual y secreto y serán electores los mayores de 23 años de uno y otro sexo, de conformidad con el artículo 36 de la Constitución española.»

También el señor Gil Robles presentó ayer tarde otra enmienda en la que propone un artículo adicional al proyecto de Estatuto de Cataluña, pidiendo que dicho Estatuto no entre en vigor hasta que el Tribunal de Garantía Constitucional no se haya constituido y esté funcionando.

#### Un niño arrollado y muerto por un tranvía

Valencia. — A las siete media de la tarde de ayer, en el camino de Mislata, junto a la carretera de Montroy, ocurrió una sensible desgracia, de la que resultó víctima un niño de poco más de un año de edad.

Según nuestros informes, en la villa denominada «Ascensión», sita en el lugar antes indicado, habita un matrimonio con su primer hijo, de 18 meses, llamado Rafael Palacios Vidal.

El niño, que se hallaba a la puerta de la casa a la hora antes indicada, vio llegar a su padre por el lado opuesto del camino e irreflexivamente corrió a reunirse con él, atravesando la calzada, sin advertir la proximidad de un tranvía eléctrico de la línea de Torrente, que sin que su conductor pudiera evitarlo, por el escaso trecho, a pesar de hacer funcionar los frenos y la contramarcha, lo arrolló; quedando el cuerpecito de la criatura aprisionado bajo el juego delantero de ruedas del tranvía.

Cuando, recobrados de la primera impresión, acudieron empleados y público, para extraer al niño de debajo del convoy, advirtieron con horror que era ya cadáver.

Avisado el juzgado, se personó en el lugar del suceso, ordenando el levantamiento del cadáver y su traslado al depósito del cementerio de Mislata.

El conductor del tranvía quedó detenido y a disposición del juez.

#### Un niño ahogado

Sevilla. — En la barriada de Torreblanca existe una zanja de regular profundidad, que fué abierta para la instalación de una fuente. Con motivo de la huelga de los obreros municipales dicha zanja está actualmente llena de agua. El niño de dos años de edad Miguel Pineda se encontraba jugando en aquel lugar, teniendo la desgracia de resbalar y caer a ella, en donde pereció ahogado.

Otros niños que jugaban con él, entre ellos un hermano mayor de la víctima, no se dieron cuenta de la desgracia. Cuando el hermano de Manuel llegó a su casa y preguntó por el pequeño, se supo la desgracia.

El angelito fué encontrado en la charca, y el Juzgado ordenó su extracción y el traslado del cadáver al Departamento Anatómico.

#### Bronca en un casino y detención de los profanadores

Sevilla. — Comunica la Guardia civil del puesto de Coripe que en el Círculo Recreativo de dicha localidad se registró un comentado suceso, del cual fueron protagonistas el secretario de aquel Ayuntamiento, don Andrés Recino, y el vecino Manuel Gómez Jiménez.

Ambos se encontraban embriagados, y a presencia del alcalde sustuvieron reyerta, promoviéndose con tal motivo fuerte escándalo, exhibiendo el citado secretario un revólver sin su debida licencia, que le fué intervenido.

Los protagonistas de este comentado suceso han sido puestos a disposición del Juzgado correspondiente.

#### La situación económica en Austria

Viena. — Como se recordará, el día 9 de mayo el canciller Buresch dirigió al secretario

general de la Sociedad de Naciones una nota declarando que Austria no podía esperar durante meses que las grandes potencias se pusiesen de acuerdo respecto a la ayuda, que debe prestarse a los Estados danubianos.

La situación presente de Austria exige medidas inmediatas y Austria se ve en la necesidad de hacer proposiciones a los demás países danubianos en el sentido de la acción proyectada por las grandes potencias. Además Austria pedía el asentimiento de la Sociedad Nacional para la suspensión de la movilización de las divisas para pago de deudas extranjeras.

En la declaración que ha hecho hoy a un redactor del diario «Morgen», el canciller ha puesto de relieve que la carta del Gobierno austriaco a la Sociedad de Naciones no puede dar lugar a ningún recelo. Austria continuará pagando puntualmente los intereses de sus empréstitos, seguramente no en divisas extranjeras, sino de «schillings» austriacos, pues a consecuencia de la disminución de las exportaciones y del turismo y de la crítica situación económica en que se encuentra el país, el Estado ya no se puede procurar divisas extranjeras necesarias para hacer frente a sus compromisos.

El schilling austriaco no se halla en modo alguno amenazado, pero la Sociedad de Naciones tiene ahora la última palabra.

#### Niña muerta por un camión

Barcelona. — Anoche, en la calle de Pedro IV, frente al número 314, un camión atropelló a la niña de 10 años, Josefa Monson causándole tan graves heridas que falleció en el acto. El conductor del vehículo fué detenido por un guardia de seguridad vestido de paisano, que lo condujo a la delegación de policía del distrito del Norte.

El cadáver de la infeliz criatura fué conducida por orden del juzgado al depósito judicial.

#### Sensible accidente

Barcelona. — En el dispensario de Gracia fué auxiliado anoche el niño de 14 años, Francisco Arola Soldevila, domiciliado con sus padres en la calle de Bretón de los Herreros, número 20, quien presentaba una herida en la axila derecha con intensa hemorragia, que fué calificada de pronóstico grave, y que se produjo al querer saltar una verja del jardín de su casa, clavándose uno de los pinchos con que remata aquélla. Después de practicársele la cura de urgencia pasó en grave estado al Hospital Clínico.

#### Lea usted EL DIA

#### G. Citóler Sesé ODONTOLOGO

Operaciones de la especialidad Restauración bucal y corrección de los dientes por los sistemas más modernos de prótesis fija y móvil.

Consulta diaria Paseo de los Mártires, 2, 1.ª dra. (Casa Lamagniere)

### En Sevilla se descubre el depósito central de municiones

Madrid, 19 (11 n.) — Después de varias gestiones, las autoridades han dado con el depósito central de municiones de donde partieron varias bombas ha algunos pueblos de Andalucía.

Este depósito se hallaba en una casa de la calle del Cardenal Sanz Flores.

El descubrimiento fué hecho debido a unas declaraciones de uno de los detenidos, el cual compareció ante el teniente de la guardia civil.

El detenido en Montellano dijo que cuando fué a Sevilla a recoger las bombas se le dijo que esperara en la plaza de la Giralda.

Allí esperó unos veinticinco minutos y luego se le llevó hacia la casa número uno de la calle del Cardenal Sanz Flores donde se le entregaron las bombas.

De allí fueron llevadas a Montellano para tenerlas dispuestas para cuando fuese preciso utilizarlas.

#### Una visita al depósito

En cuanto los periodistas tuvieron noticias del hallazgo del depósito central de municiones de los anarcosindicalistas de Sevilla se trasladaron al lugar indicado para hacer información.

El jefe de policía señor Paricio se encontraba en mangas de camisas haciendo los trabajos necesarios para inventariar cuantos objetos habían sido encontrados, así como los explosivos.

Es una amplia cochera con apariencia de garage. En uno de los rincones había varios cajones vacíos que se utilizaban para enviar los explosivos a los pueblos.

Las bombas que se construían eran de piña y cilíndricas, perfectamente fabricadas.

En otro lugar del almacén, y en un rincón que parecía haber tenido antes carbón, había gran número de detonadores y mechas.

En los momentos en que los periodistas visitaron el depósito, la policía se hallaba clasificando los objetos encontrados para hacer inventario.

En otro rincón había varios paquetes de dinamita y trilita. Puede decirse que aquello era un verdadero arsenal.

Los vecinos, en los balcones comentaban el peligro en que se habían encontrado sin que nadie se diera cuenta.

Los periodistas averiguaron que la casa fué alquilada a un individuo llamado Antonio García San Antonio.

Los vecinos nada anormal notaron, pues el inquilino decía que se dedicaba al negocio de exportar clavos artísticos para lo cual utilizaba los cajones que con frecuencia entraba en la cochera.

Esto hizo que nadie sospechara lo que allí se hacía. La Casa estaba alquilada desde hace un mes.

Todos los explosivos hallados fueron enviados al almacén de pirotecnia militar, utilizando un camión del ayuntamiento y con

todo género de precauciones.

#### Más detalles

Madrid 20 (10 m.) — A las seis menos cuarto el ministro de la Gobernación, después de celebrar una conferencia telefónica con Sevilla, dijo a un periodista.

«Voy a dar cuenta a ustedes del número de bombas encontradas y del material para su fabricación, servicio realizado por la policía de Sevilla.»

Es éste: Dos cajas de dinamita, que contenían en total 250 kilos.

Otra caja de fuminantes y otra con 15 kilos de municiones para armas de distintos calibres, incluso para fusil Mauser.

También se ha descubierto un taller con todo el material necesario para la fabricación de bombas.

Se encontraron allí algunas bombas de enorme fuerza, pues tienen 40 centímetros de largo por 12 de diámetro.

El número de bombas cargadas ascienden a 200 y a 700 las que se hallaban en construcción.

Pero lo más importante es la lista que se ha hallado de los pueblos a donde habían de enviarse las bombas y la cartuchera.

Con arreglo a esta estadística se hizo un registro en Carmona y se hallaron cuatro bombas más y alguna cantidad de dinamita.

El número de bombas hallado se acerca a un millar.

### Ultima hora

#### Al entrar al Consejo de esta mañana Albornoz dice que no sabe nada de Rada

#### También Casares dice que Rada no ha aparecido

Madrid 20 (2:30 L.)

A las once y diez comenzaron a llegar a la Presidencia los ministros para celebrar Consejo. El señor Largo Caballero llegó el primero.

No llevaba cartera y no hizo manifestación alguna.

Albornoz manifestó a los informadores que nada sabía del paradero de Rada.

Añadió que había hablado con el presidente de la Audiencia de Cádiz, el que le había dicho que nada sabe del mecánico fugitivo.

Manifestó que ayer marcharon a Cádiz dos inspectores del cuerpo de Prisiones para informarse de lo sucedido.

Casares dijo que no tenía noticias y que Rada no había aparecido.

#### La «Gaceta»

La «Gaceta» de hoy señala el recargo que satisfarán en la tercera decena de mayo las liquidaciones de derechos de

arancel, que se hará efectiva en moneda de plata o billetes al 140 enteros 50 céntimos.

#### La Dirección de Marruecos Es nombrado don Alonso Valero

Para la dirección de Marruecos ha sido designado don Alonso Valero, ayudante de Montes con destino en el distrito Forestal de Murcia-Alicante.

#### El paro de transportistas Todo igual

La huelga de transportistas sigue igual. Disminuyen los incidentes.

#### El discurso de Lerroux Gran expectación

Esta tarde en el Congreso hablará el señor Lerroux en la discusión del Estatuto catalán. Hay gran expectación.

#### Del robo en una joyería de Murcia

La policía ha recuperado en Madrid alhajas valoradas en 20.000 duros procedentes del robo cometido en una joyería de Murcia en octubre del pasado año.

#### Las víctimas del tifón en Manila

Manila. — Según las últimas noticias publicadas, 150 personas han perecido a consecuencia del tifón que devastó estas islas hace unos 15 días.

Además unas 300.000 personas han perdido todo cuanto poseían.

#### Detalles del naufragio del «Philibar»

Aden. — Los supervivientes del «Philibar» cuentan escenas de terror y heroísmo desarrolladas durante la catástrofe. Parece que unas 200 personas bloqueadas por las llamas perecieron en sus cámaras.

Según los supervivientes del «Philibar», el fuego se declaró a bordo cuando se celebraba un animado baile en los salones del barco.

Los pasajeros se dieron cuenta demasiado tarde de las señales de alarma.

Según las últimas noticias, faltan 70 pasajeros del buque naufragado.

### Los cines

#### Central

#### Honraras a tu madre

#### Ideal

#### La isla de los barcos perdidos

#### Hoy - Sonora

#### Lea usted EL DIA

#### No ha sido detenido Rada

Lo confirma el gobernador de Cádiz.

Dicen de Cádiz que el gobernador de aquella provincia ha confirmado que no ha sido detenido Rada.

Los detenidos en Cuervo por sospechosos han sido puestos en libertad.

#### Miña suspendido

El gobernador de Cuenca ha suspendido el mitin derechista que se organizaba en Huelve y que se había de celebrar el próximo domingo.

#### Depósitos de petróleo ardiendo

Varsovia. — Comunican de Moscú que en la región de Bakú varios depósitos de petróleo están ardiendo hace días.

Se ha abierto una información pues se supone que se trata de un sabotaje antisoviético.

### MEDOLA

#### BETUN

El único usado por los que le conocen

#### Dr. Mangada (hijo)

LABORATORIO MEDICO FUNDADO EN 1914

#### Análisis Clínicos Vacunas

Auto-Vacunas Plaza Castelar, 6

#### Una galería

es obsequiar a su dama con una copita de

#### ANISETE MAYGOLD

Este finísimo producto es el mejor licor para el delicado paladar de una mujer.

#### PROPIETARIO: BALTASAR HERNANDEZ VITORIA

#### Los cines

#### Central

#### Honraras a tu madre

#### Ideal

#### La isla de los barcos perdidos

#### Hoy - Sonora

#### Lea usted EL DIA

#### Propietarios, Industriales, Hombres de negocio

El automóvil ideal que habéis soñado por su economía y confort EXISTE

Es el nuevo OPEL construido en Alemania por GENERAL MOTORS representado en Alicante por

José Luis Curt quien tendrá sumo placer en haceros una demostración del mismo.

Garage y Oficinas Plaza de Séneca, 21 Teléfono, 1217

### Plaza de Toros de Alicante

Empresa Benacantil

El domingo 22 de Mayo de 1932 A las 4 y media tarde

Grandioso espectáculo cómico-faurino-musical

#### EL EMPASTRE

Primera parte:—Lidia y muerte de un becerro de la ganadería de Martín Salinas, por EL GRAN LERIN, CHARLOT FEITO y el auténtico GUARDIA TORERO.

Segunda parte:—Lidia y muerte de dos hermosos novillos erales por los valientes matadores de novillos-toros Juan Boré y Vicente Pascual Valenciano

Tercera parte:—Presentación de EL EMPASTRE (35 artistas) Cuarta parte:—Lidia y muerte de un becerro por EL EMPASTRE. LA CARAVANA HUNGARA con el CHIMPANCE HUMANO (Truco original)

PRECIO:—General, 250.—Señoras, 150.—Niños y militares graduación, una peseta.

# Una Enciclica del Pontífice

**El hambre de oro, origen de todos los daños.-La actual crisis económica es, desde el Diluvio, el mayor azote que sufrió la humanidad.-Condena del nacionalismo exagerado.-Un frente único contra la impiedad.-Exhortación a la penitencia**

Roma.—El Pontífice publica una Enciclica que comienza con las palabras «Charitates Christi Compusio», en la que después de hacer notar su alegría y satisfacción al impulso generoso con que la cristiandad ha respondido a su llamamiento de 2 de Octubre para una cruzada de socorro a los necesitados, reconoce con tristeza que los males espantosos del género humano van creciendo por todas partes.

La causa de estos males es la codicia de los bienes terrenos y el hambre de oro, que es el origen de todos los daños.

Los partidos subversivos, aprovechando la inquietud universal, despliegan su bandera de impiedad y de odio contra la Religión, intentan una guerra contra Dios, en lucha por el pan cotidiano. Y para ello trabajan con todos los recursos y sin vacilar en la elección de medios.

Los ateos, que antes eran pocos, se han convertido en un ejército que recibe ayuda de las sectas secretas.

El Pontífice trata después de la crisis económica y financiera, y afirma que desde los tiempos del diluvio nunca la humanidad sufrió un azote más grande, más universal y más tremendo.

Todos reciben sus golpes, incluso aquellos pocos que acudieron a sus manos las mayores riquezas del mundo le han probado en recientes clamorosos desastres.

Causa de todo ello es el immoderado amor a los bienes de la tierra y el egoísmo individual y nacional.

El Pontífice no condena el nacionalismo justo, sino el exagerado, y al mismo tiempo da la voz de alarma, respecto al peligro comunista, porque el comunismo mueve la guerra contra Dios y organiza la propaganda del ateísmo, como nunca ha sucedido hasta ahora.

La Enciclica recuerda las exhibiciones públicas del ateísmo

no por medio de la escuela, la prensa, la radio, el cine la Universidad.

La guerra no es solamente contra la Religión católica, sino contra todo sentimiento de fe en Dios.

El Pontífice hace un llamamiento al mundo de los creyentes, no solo católicos, sino de todos los que se glorian del nombre de cristianos y tienen en Dios la misma fe, para constituir un frente único contra la impiedad.

Para el éxito de esta restauración civil son necesarias una mutua comprensión y amistad entre los Estados, una repartición más equitativa de los bienes económicos como el Pontífice, siguiendo el ejemplo de León XIII, solicitó en la Enciclica «Quadragesimo Anno», pero el medio humano no basta y es indispensable que todos se unan con la plegaria, cuya eficacia moral y social demuestra el Pontífice.

La tercera parte de la Enciclica exhorta a los católicos a añadir la penitencia a la plegaria.

El Pontífice reprocha a la sociedad moderna el desprecio de este poderoso medio de glorificación y expiación.

El error gravísimo de nuestros días es la pretensión de separar la Moral de la Religión, de donde se derivan los mayores desórdenes de la especulación sin escrúpulos y del egoísmo desenfrenado.

El mundo de los negocios ya no está gobernado por la tradicional buena fe de los tiempos antiguos.

El orden moral no será restablecido en las relaciones económicas y la paz no volverá a las relaciones internacionales, sin el espíritu de penitencia y la restauración de la ley divina.

La última parte de la Enciclica trata de la próxima fiesta del Sagrado Corazón de

Jesús para recomendar a los Obispos que promuevan un movimiento general de impetración para obtener la salvación de la humanidad.

Pide que durante la octava de la fiesta del Sagrado Corazón de Jesús el pueblo cristiano realice obras de plegaria y de beneficencia; que la octava sea de reparación y de santa penitencia; que en ella se abstengan los fieles de espectáculos y diversiones, aún de aquellos lícitos, y que los más acomodados sean generosos con los pobres, puesto que la limosna es un medio óptimo para satisfacer la justicia de Dios y atraer la divina misericordia con los pobres y los parados que ofrecen a Dios sus inquietudes y sufrimientos, aceptando la situación querida por la Providencia.

El corazón Divino no podrá sino conmovirse por la plegaria y el sacrificio.

Y termina diciendo a la Esposa que gime bajo el peso de tanta pena y de tanto mal: «Grande es tu fe; hágase como desear».

regimen, que ahora no se hace, y que por el contrario parece que haya empeño en impedir que se haga, aumentando de día en día el descontento general.

Aradriel

Madrid.

## D. Desiderio Seva Ponsoda

Ha fallecido el Arcipreste de Sueca don Desiderio Seva Ponsoda, emparentado con familias alicantinas muy queridas por nosotros.

El acto del entierro, según leemos en la prensa valenciana, fué imponente. Los acompañantes en su mayoría llegaron hasta el cementerio, desos de rendir el último tributo de cariño y respeto al pastor y padre inolvidable.

En la comitiva figuraban su hermano don Tomás Seva y sus sobrinos don Pedro y don José, funcionario éste del Ayuntamiento de Alicante.

El señor Seva y Ponsoda nació en Sella, el 6 de Febrero de 1880. Cursó la carrera de Sacerdocio en Orihuela, hasta el primero de Teología, continuando luego en Valencia, donde obtuvo por oposición una beca en el Colegio de Santo Tomás de Villanueva, de donde salió ordenado de Sacerdote. Desempeñó los cargos de Coadjutor en las parroquias de Mogente, Altea y Alcira, y de Cura en las de Castalla, Teulada y Jávea, pasando a Sueca en el último concurso a curatos.

Opositó dos veces a canónigo en Valencia y otra a la magistratura de Teruel y a la Abadía de Gandía, siempre con gran lucimiento.

Victima de una angina de pecho ha muerto con el tiempo preciso para recibir los Santos Sacramentos.

Presidieron el acto del entierro, con la familia, el Canónigo doctor Olmos, en representación del excelentísimo señor Arzobispo; el decano del Clero de Sueca, y el cura de Cullera.

En la presidencia de autoridades figuraban el señor alcalde de la ciudad, señores jueces de primera instancia y municipal, teniente de la Guardia civil, diputado provincial señor Llerandi, delegado de Medicina señor Cebolla y los maestros de Primera enseñanza.

Ofició de preste el doctor Nequera, Cura de San Agustín, de Valencia, asistido por los señores Belarte y Bertolin, hermanos de beca. En el cortejo fúnebre figuraban nutridas representaciones del Clero del Arciprestazgo, antiguos colegiales de Santo Tomás, juntamente con los actuales, y una gran multitud de amigos y antiguos feligreses, que acudieron a rendir el último tributo al doctor Seva Ponsoda.

Suplicamos una plegaria a nuestros lectores por el alma de tan benemérito Sacerdote, y enviamos nuestra más expresiva condolencia a la distinguida familia del finado.

¡Requiescat in pace!

### Casa de Socorro

En este benéfico centro han sido asistidos por los facultativos de guardia:

Miguel Mateo Coloma, herida contusa en el dedo meñique.

José Navarro, erosiones en el dorso de la mano derecha.

Francisco Planetes, contusión en la nariz.

Carmen Ferrer, herida contusa en la región glútea izquierda.

FACULTATIVOS DE GUARDIA

Médicos: Don Alvaro Campos Saavedra y don Manuel Torregrosa Juan.

Practicante: Don Antonio Orens Senabre.

Lea Vd. "El Día"

# La Hernia Vencida

Basta ya de llevar aparatos molestos que le dejan escapar y crecer su hernia con gran peligro de su salud. Nada de esto le ocurrirá al usar el perfectísimo «HERNIUS» que es el aparato más ligero hasta hoy conocido para curar las hernias y solo ocupa un centímetro en el cuerpo y es tal la precisión con que actúa, gracias a su estudiado y limitado mecanismo, que le permitirá hacer TODOS LOS TRABAJOS, esfuerzos y movimientos con tal comodidad que jamás recordará que está herniado y menos que lleva aparato.

Al crear el «HERNIUS» no creamos un aparato cualquiera sino un elemento mecánico-terápico dotado de vida propia que en breve tiempo y con facilidad pasmosa DOMINARA Y VENCERA TOLALMENTE su hernia hasta su completa DESAPARICION, por antigua y voluminosa que sea, TRANSFORMANDOLE EN UN SER PERFECTO Y SANO COMO ERA ANTES DE HERNIARSE.

Los científicos aparatos «HERNIUS» son los más cómodos y los únicos que no llevan tirantes de clase alguna, por construirse expreso uno para cada EDAD, PARA CADA SEXO y PARA CADA HERNIA sobre molde anatómico de la región enferma.

### VISITA EN ALICANTE

Un Agente «HERNIUS» visitará en Alicante GRATIS

el SABADO 21 de Mayo en el HOTEL SAMPER, de 9 a 1 y de 3 a 7.

CASA CENTRAL:

Gabinete Ortopédico «HERNIUS» - «Salvación del Herniado» Aragón, 277, enlfo. 2.ª (Frente apeadero) - Teléfono 76850 - BARCELONA

## Extranjero

### El comercio de importación y exportación alemán

Berlin.—En relación al mes de Marzo, las exportaciones en el mes pasado han disminuido en 40 millones de marcos, elevándose en dicha fecha a 481.300.000.

Por el contrario, las importaciones han aumentado en el mes de abril en 164 millones de marcos, cifrándose el total en pesetas 427.300.000.

### Prórroga de la suspensión del patrón oro

Estocolmo.—El Rikstag ha aprobado una proposición del Gobierno relativa a la prórroga de la supresión del patrón oro.

### Los señores Lebrun y Herriot, conferencian

Paris.—El presidente de la República señor Lebrun recibió al señor Herriot, accediendo al deseo que este último le había formulado de celebrar una conferencia.

### Disposición sobre la compra y venta de divisas extranjeras

Bucarest.—El «Diario Oficial» publica un acuerdo del Consejo de Ministros decretando que toda compra o venta de cheques, letras de cambio, divisas y toda clase de moneda extranjera que se haga de ahora en adelante, se haga especialmente por medio del Banco Nacional.

Queda prohibida la importación de divisas y moneda extranjera.

### La minoría agraria y el Estatuto catalán

La minoría agraria se halla estudiando el Estatuto de Cataluña, de la misma manera que se hizo en el examen de la Reforma agraria.

Serán repartidos los títulos del dictamen y de la Comisión entre diversos miembros de la minoría para el estudio y acoplamiento de las enmiendas en la siguiente forma:

- Al primer título; don Abilio Calderón y Martín.
- Al segundo, Alonso Armiño.
- Al tercero, Gómez Rojí.
- Al cuarto, Falcón y Calderón.
- Al quinto, Gil Robles.
- Al sexto, Gid y Molina.
- Al séptimo, Cuesta y Alonso Armiño.
- Al octavo, Madariaga y Ortiz de Solórzano.

## Aires madrileños

Los hechos acaecidos recientemente en Logrosán, donde la muchedumbre ha maltratado de palabra y obra a sus representantes en Cortes, nos da idea del estado social latente en algunas regiones españolas.

El suceso en sí no puede pasar sin protesta de las personas honradas y amantes del país y la civilización, que desean una convivencia basada en el mutuo respeto.

Pero en el caso actual resulta una dura lección que la realidad ofrece a los militantes en ciertos partidos políticos, que constantemente han incitado a las turbas a faltar a los que ostentaban opiniones distintas de las suyas, sobre todo cuando se ha tratado de los principios que afectan a la religión y a la propiedad.

Entre los maltratados figura un señor diputado, cuyo nombre no hace el caso, que en pleno Parlamento hace un poco tiempo profirió palabras que fueron comentadas y censuradas, por la animosidad que demostraban contra elementos dignos de mejor trato. Ahora que recoge el fruto de tan reprochables predicaciones, es de esperar que en adelante refrenará el ímpetu de sus desahogos, haciéndolos más compatibles con las opiniones e intereses ajenos.

Sólo así se podrá contribuir con eficacia a la paz y tranquilidad que el país reclama. De lo contrario, como dice el refrán, sembrando vientos sólo se recogen tempestades, y esto es lo que, mal que les pese, han recogido ahora los aludidos señores.—J. Z.

Madrid, Mayo de 1932.

## La Cruz Roja

Instructiva, oportuna y amena fué en alto grado la conferencia que anoche dió a los Camilleros de la Cruz Roja, el inteligente y sabio médico don Vicente Monfort, Director de Sanidad Marítima de este Puerto.

Disertó tomando como tema los auxilios materiales que deben prestarse a los ahogados en los primeros momentos de ser extraídos del agua.

No podía ser mas apropiada una conferencia dada a los hombres que se imponen la misión de acudir al socorro de sus semejantes en los accidentes y desgracias.

Con gran claridad y precisión expuso el conferenciante los diferentes sistemas que había para tan importante operación, citando casos en los que por el tiempo transcurrido se tenía por segura la muerte real del ahogado y a los pocos momentos comenzó a dar señales de vida y a ella volvió por no haber dejado de auxiliarle. En cambio habló de otros casos en que seguramente se hubiera salvado el individuo y por creer que la muerte aparente era la real se le dejó abandonado.

Fuè de admirar la profunda atención que prestaron al conferenciante todos los camilleros quienes al terminar aplaudieron largamente al orador.

De elogiar es el interés que el Comité local de la Cruz Roja se toma en instruir a sus camilleros, y en proporcionarles cuantos conocimientos estima necesarios para cumplir su caritativa misión.

### Dr. Mangada (hijo)

LABORATORIO MEDICO

FUNDADO EN 1914

Análisis Clínicos

Vacunas

Auto-Vacunas

Plaza Castelar, 6

### SOMBREROS

CARMEN DETOUR necesita

buenas oficiales.

Bailén, 4, 1.ª -ALICANTE

## Jaime Astor Albors

Procurador de los Tribunales

Gestión y cobro rápido de toda clase de deudas y créditos mercantiles

J. Costa, 16, 2.ª -Teléfono 2178

## VINATERO

Vino clarete de superior calidad y sanidad, y de elevada graduación alcohólica, lo encontrareis en la importante bodega

«LA SENYERA»

situada en FONTANARES (provincia de Valencia), a 20 kilómetros de Villena.

Para informes, dirigirse al Administrador

Don Francisco Albero

## Pompeyo Verdú

SASTRE

Exportador de la Maison O'Rossen de Paris y Galeries Nationales de Bruselas

Participa a sus numerosos amigos y personas de buen gusto en general, haberse establecido en esta con objeto de servirles con la misma elegancia y perfección que en el extranjero

Precios muy reducidos

On parle français

Miguel Soler, 16, 1.

## ¡SEÑORITA!

USTED QUE ES GUAPA PUEDE SER BELLA CON LOS PRODUCTOS DE LA

# Perfumería LA CAMELIA

Perfumería Nacional y Extranjera, Abanicos, Flores Artificiales, Bisutería, Bolsos, Petacas, Peines, Artículos de Tocador, Cepillos, Géneros de Punto, Artículos para Peluquerías, Corbatas

Victorio Albentosa Amador

Pasaje Amérigo, 2 - ALICANTE

Medias de seda 3'50 :: Colonia granel a 5 ptas.litro.

# Gonzalez Byas

Agente en Alicante y su provincia: ASIN -Plaza de Gabriel Miró, 9, bajo

VINOS - Fino gaditano, Tio Pepe, viña AB Solera 1874  
COÑAC - Tres copas Extra; Soberano; insuperable

Servicio de pasajeros por Argelia, Francia, Marruecos y América

Gl. de Transports Maritimes a Vapeur de Marsella
Alicante a Orán (directo)
Duración del viaje diez horas, por el magnífico vapor "G. G. Laferriere"

Sección religiosa

SANTOS DE HOY
Santos Bernardino de Sena; Basilisa, virgen; Baudelio, Aquila, Alejandro, Asterio, Talaleo, mártires; Teodoro, Anastasio, Austregisilo, obispos; Plautilla. La Misa y Oficio divino son de Pentecostés, con rito semidoble y color encarnado.

por toda Italia y la fama de su virtud se extendió por doquiera. El 15 de agosto del 1247 fué un día verdaderamente memorable. Al abrir su boca, a María Santísima, feligreses y sacerdotes se conmueven hasta derramar lágrimas avivándose con aquel sermón la luz de su fe.

Canónicas y Conventual, siguiendo las misas a las diez y once. Santa María.—Misas desde las seis y media hasta las nueve y media. Misericordia.—Misas desde las seis y media.

de las flores, organizadas por la Congregación de la Inmaculada. Todos los días a las ocho, Misa en el Altar de la Virgen. Por la tarde, a las seis, Rosario, Ejercicio del mes, Flores y Salve.

Gacetas
Se vende un bonito chaler en Agost. 1.500 metros cuadrados, con plantaciones de árboles frutales. Razón:—Portería de Co-reos—Alicante.

Tintorería LA FAMILIAR de Lolita Barberá de Piñón
¿Quiere limpiar, teñir o planchar el traje, abrigo, trinchera, guantes, pieles u otras prendas?
Visite esta su casa y en ella encontrará la máxima economía, esmerado servicio y rapidez, en la ejecución de todos los trabajos.

Cruces Abanicos Medias
Grandes novedades de suprema elegancia
— en la —
PERFUMERIA LA CIUDAD DE ROMA
Altamira, 11 ALICANTE

Movimiento del Puerto
ENTRADAS Ninguno. SALIDAS Morisca, español, para Cartagena, en lastre.
Ayer solamente hubo trabajo en la descarga del trigo que continuaba efectuando los vapores "Anna" griego y "Andagorn", inglés.

SEÑORA se ofrece para acompañar niños o señora de compañía. Se ofrece también para quehaceres de casa, para dentro o fuera de Alicante.

¡NO MAS PINCHAZOS!!
La cámara ORIGINAL GALINDO evita pinchazos y reventones y prolonga la vida del neumático. Referencias de miles de automovilistas satisfechos.
PIDALAS A HIJO DE ANDRES HERRERO Mayor, 26 ALICANTE

INTERESANTISIMO
ZAPATOS para caballero especiales para esta casa a 13.50 e setas par.
ZAPATOS para caballero en cosido "Goodyear" auténtico garantizado a 18 pesetas par.
Zapatos para SEÑORA y NIÑOS la mejor colección y a precios muy baratos, puede convencerse, mirando los escaparates lad

MUEBLES
Vda. de Francisco Cerdá SAGASTA, 16
Gran surtido de Comedores y Dormitorios de esmeradísima construcción de CERDA, a precios de coste y muebles de todas clases a precios muy económicos.

Dr. Alfonso M. de Santaolalla
ENFERMEDADES DE LA SANGRE, INFECCIONES Y DE LA NUTRICION
Gándulas de secreción interna LABORATORIO DE ANALISIS CLINICOS
Consulta todos los días, excepto los domingos de 11 a 2 San Fernando.

Cañamos rastrillados y en rama
José Salinas Miralles
Callosa de Segura

Academia RODRIGO
Oposiciones - Carreras especiales
PREPARACION PARA
Interventores de fondos de la Administración local, Depositarios y Secretarios de Ayuntamiento de 1.ª, 2.ª y 3.ª categoría
Auxiliares de Gobernación, Agricultura y Justicia
Interventores del Estado en Ferrocarriles
COMERCIO - IDIOMAS
Belando, 15, 2.ª, dcha. ALICANTE

Primavera de 1932
GRANDIOSA FERIA en el pintoresco campo de San Pascual (Orito) término municipal de Monforte del Cid
Durante los días 15 al 22 de mayo de 1932
Para hacer más amena y agradable la estancia de los numerosos feriantes y concurrentes a dicha tradicional feria habrá conciertos musicales y otras diversiones

INTERESANTE
Partida doble. Contabilidad de Empresas. Constitución de sociedades. Contabilidades atrasadas. Balances e inventarios. Módicos honorarios.—Escribir G. M. Belando 2 primero izquierda.

Visite Vd. las oficinas
Gas Alicante
y pida presupuestos de instalaciones

Enfermos del ESTÓMAGO
después de muchos años de sufrimientos se han curado en poco tiempo con el famoso Elixir Estomacal SAIZ DE CARLOS
(SOMALIX)
Ensáyese un frasco y se notará pronto que el enfermo come más, disfrute mejor y se nutre, curándose de seguir con su uso.
Venta: Principales farmacias del mundo

ATENCION
En las casetas números 44 y 46 de la Plaza de Abastos, encontrará el público la tan deseada carne de ternera lechal de Castilla, hasta ahora desconocida en esta localidad.
Se reciben diariamente.
PRECIOS:
Molla de primera y chuletas. . . . 8 ptas. quilo
Pecho y falda . . . . . 4 » »
¡No confundirse!—Casetas números 44 y 46 de VICENTE DEVESA CANO—Teléfono núm. 1212

En al Albufereta
Donde actualmente se están encontrando objetos y construcciones de la época Romana y que dentro de poco ha de ser la playa de moda por su limpieza y poca profundidad a la que acudirán infinidad de turistas se venden terrenos para la construcción de chalets.
Para informes dirijanse a CASA PASCUAL, Plaza de la República, número 2, en el Restaurant donde más esmerado es el servicio y más económico.

Hotel Samper

Mandarina Tenis
Digestónico estomacal

EN LA IMPRENTA DE EL DIA
Se sirven impresos de todas clases
Precios especiales para los señores suscriptores

Interventores del Estado en ferrocarriles
Próxima convocatoria
Sueldo de entrada 4.000 pesetas, y dietas.—Se exige título.—Edad de 18 a 35 años
Preparación por don Juan Rodrigo Zaragoza, Oficial 1.º del Cuerpo, Director de la Academia RODRIGO
Para no foser
Pastillas del Dr. Sater
Caja 0'30 ptas.